

4 年ぶりに中国・^{わいあん}淮安区との青少年交流 —訪問団に参加する中学生を募集

旧西山町と中国^{こうそしょう}江蘇省淮安市との国際交流は日中国交回復を実現した周恩来元首相と田中角栄元総理の、双方の故郷であるという縁から始まったものです。平成 7 (1995) 年 10 月 29 日に旧西山町と淮安市淮安区との間で交わされた友好提携は、平成 17 年の市町合併により柏崎市に引き継がれています。

平成 19 (2007) 年の東日本大震災後、しばらくの間交流が途絶えていましたが、平成 26 (2014) 年に柏崎市として初めての淮安区訪問団を組織し、青少年交流を再開しました。平成 27 (2015) 年には、淮安区からの訪問団の受入を行い、今回、合併後の柏崎市として 4 年ぶり 3 回目の交流となります。

1 目的

青少年交流を通じて、両市区の未来を担う青少年の友情を育み、両国の文化・習慣の違いへの多文化理解を深めることで、広く国際感覚豊かな人材の育成を目指します。

2 概要

- (1) 派遣先 中華人民共和国江蘇省淮安市淮安区
- (2) 派遣期間 平成 31 (2109) 年 8 月 3 日 (土曜日) ~8 月 7 日 (水曜日)
- (3) 派遣人員 中学生 10 人 (予定)、引率者
- (4) 活動内容 淮安区内の学校・施設の訪問、淮安区の中学生との卓球などスポーツ交流、ホームステイによる中国家庭の生活体験など
- (5) 参加費 なし

※パスポート取得や海外旅行保険加入等、一部費用の個人負担あり



平成 26 (2014) 年の青少年交流の様子

3 申込みと選考

平成 31 (2019) 年 4 月 26 日 (金) までに参加申込書及び保護者の同意書 (指定様式) と作文 (800 字程度) を、学校又は市商業観光課に提出してください。面接による選考を行い (5 月中旬頃の予定)、参加者を決定します。